

Presidente Boric llamó a las empresas eléctricas a "no repetir malas experiencias del pasado" ante sistema frontal



El Presidente Gabriel Boric visitó un albergue de emergencia dispuesto en la comuna de Recoleta para personas en situación de calle, donde emplazó a las empresas eléctricas ante el sistema frontal. El Mandatario que de manera imprevista se sumó a esta pauta que la encabezaría el subsecretario del Interior, Víctor Ramos, para evaluar las medidas del Gobierno respecto al frente de mal mal tiempo, manifestó que "quiero que sepan y transmitirles que a nivel nacional disponemos de más de 2.400 camas para quienes lo necesiten en estas condiciones. **Acá ha llegado gente de una pobreza que no podemos olvidar, gente que vive en situación de calle además hace mucho tiempo**". El jefe de Estado agregó que "no podemos dejar de conmovernos

y de esa conmoción pasar a la acción **frente a estos casos de pobreza que nos siguen recordando que en Chile sigue existiendo una desigualdad que es lacerante**, que es brutal, que está ahí y por la cual tenemos que seguir trabajando para superarla". "La situación está en general controlada en la zona centro-sur del país que ha experimentado este frente de mal tiempo. No obstante, como Gobierno nos mantenemos monitoreando constantemente la evolución de las condiciones, **atendiendo la afectación que ha habido en algunos sectores como cortes de luz, semáforos apagados, congestión vehicular**", agregó. El Presidente añadió que "hago nuevamente un llamado a las empresas de distribución eléctrica **a asegurarse de la continuidad del servicio**". Acá como dijimos en los

El Mandatario mencionó que "hago nuevamente un llamado a las empresas de distribución eléctrica a asegurarse de la continuidad del servicio".

días anteriores, este frente de mal tiempo estaba previsto por lo tanto no se puede alegar causa fortuita ni algo sobreviniente que no se supiera, e **instamos a reforzar la atención a los clientes y la rápida reposición en los casos en donde exista corte de luz**". Del mismo modo, llamó a la prevención. "Vamos a volver a tener **lluvias probablemente con viento el domingo**, no solamente en la Región Metropolitana, sino también en toda la zona centro sur, incluso ojalá también que haya algo de lluvias en la Región de Coquimbo". "Hemos habilitado más espacios de

alojamiento, hemos realizado más operativos móviles en las calles para atender a quienes requieren resguardo, alimentación y abrigo. Igualmente, **las familias que tienen niños y niñas van a ser derivadas a recintos acordes a sus necesidades y hemos aumentado el presupuesto para asegurar la atención**", detalló. Finalmente reiteró: "Hacemos el llamado también al sector privado, en particular a **las empresas de generación eléctrica, a que no repitamos malas experiencias del pasado**".